



## ■ EXPOSICIÓN

# La Universidad premia los mejores trabajos de divulgación científica de estudiantes de Máster y Doctorado

L.G.

El jurado del “II Certamen de Divulgación Científica sobre Trabajos de Investigación de Estudiantes de Máster y Doctorado” de la Universidad de Salamanca ha concedido los premios de esta nueva convocatoria dirigida al impulso de la producción divulgativa.

De entre los 24 trabajos seleccionados en esta segunda edición del certamen, el jurado resolvió conceder el premio al mejor trabajo de la rama de conocimiento de Artes y Humanidades a Antonio Ángel Ledesma González, por el trabajo titulado “La plástica monumental en la Catedral Vieja de Salamanca: visiones y revisiones”. En la rama de conocimiento de Ciencias el ganador fue Mario González Jiménez, por el trabajo titulado “Historia de la nitrosación”. El premio al mejor trabajo de Ciencias de la Salud ha sido para María Vegas Villaluenga, por el trabajo titulado “Arreglando el cerebro con ratones mutantes PCD”. En Ciencias Sociales y Jurídicas resultó ganador el trabajo “Cash Holdings en empresas familiares: Evidencia en Europa Occidental” de Rodrigo F. Durán Gonzales, Belén Lozano García y Julio Pindado García. En la rama de Ingeniería y Arquitectura el jurado ha estimado dejar desierto el premio. Y, por último, el jurado ha concedido una mención especial al mejor diseño para Mario González Jiménez, por el trabajo titulado “Historia de la nitrosación”.

Estos premios están dotados con 300 euros y diploma honorífico para cada trabajo, además, el Espacio de Cultura Científica de la Universidad de Salamanca organizará una exposición con los 24 trabajos seleccionados.